
 

1. Bürgergemeindeversammlung 
Rünenberg 

Donnerstag, 3. Juni 2021, 19.45 Uhr 
Turnhalle Rünenberg 

 

Vorsitz:  Thomas Zumbrunn 
 
Protokoll:  Tina Weiss 
 

Anwesend: Stimmbürgerinnen und –bürger 15 
 Gemeinderäte    5 
 Total 20 
 Gemeindeschreiberin Weiss Tina 1 
 (ohne Stimmrecht) 

Entschuldigt: Gabriella Schaub 
 Livian Schaub 

Gemeindepräsident Thomas Zumbrunn begrüsst alle herzlich zur heutigen Bürgergemeinde-
versammlung. 

://: Als Stimmenzähler wird einstimmig gewählt: Marcel Bürgin. 

Traktanden 
1. Protokoll der Bürgergemeindeversammlung vom 3. Dezember 2020 

 
2. Genehmigung der Jahresrechnung der Bürgergemeinde 2020 

 
3. Verschiedenes 

://: Das Protokoll der 2. Bürgergemeindeversammlung vom 3. Dezember 2020 wird ver-
lesen und einstimmig genehmigt. 

://: Die vorliegende Traktandenliste wird ohne Diskussion einstimmig genehmigt. 



2. Genehmigung der Jahresrechnung der Bürgergemeind e 2020 
Thomas Zumbrunn stellt die Rechnung vor und erläutert einige Details und Abweichungen. 
 
Der Gemeinderat beantragt die Rechnung 2020, welche mit einem Ertragsüberschuss von 
Fr. 27‘439.58 abschliesst, zu genehmigen. 
 
Monika Grieder verliest den Revisorenbericht. Die Rechnungsprüfungskommission beantragt 
ebenfalls die Genehmigung der Rechnung. 

://: Die Jahresrechnung 2020, welche mit einem Aufwand von Fr. 63‘005.97 und einem 
Ertrag von Fr. 90‘445.55 abschliesst und dadurch einen Ertragsüberschuss von 
Fr. 27‘439.58 aufweist, wird einstimmig genehmigt. 

3. Verschiedenes 
Gemeindepräsident Thomas Zumbrunn fragt nach, wie sich die Bürger und Bürgerinnen den 
Rünenberger Wald der Zukunft vorstellen. 
 
Marcel Bürgin erkundigt sich, wie die Frage genau gemeint ist und ob es nur um den Wald 
der Gemeinde geht. 
 
Thomas Zumbrunn antwortet, dass sich die Frage auf die langfristige strategische Planung 
und auf den Wald der Bürgergemeinde bezieht. 
 
Hans Grieder ist der Meinung, dass man zukünftig unter Berücksichtigung des Klimas am 
besten Richtung Mischwald gehen sollte. 
 
Thomas Zumbrunn entgegnet, dass dies sowieso gemacht wird, aber die Frage ist, was die 
Bürgergemeinde mit ihrem Wald will und wie sie sich zukünftig in die Planung einbringen 
möchte. 
 
Hans Grieder ist nicht klar, was gewünscht wird. Die Beteiligten werden ihre Vorstellungen 
haben. Es ist schwierig,  allgemein zu antworten. 
 
Die Beteiligten haben sicher ihre Vorgaben, antwortet Thomas Zumbrunn, aber trotzdem 
kann man als Bürgergemeinde seine Vorstellungen mit einbringen. 
 
Thomas Zumbrunn wird dieses Anliegen konkretisieren und zu einem späteren Zeitpunkt 
detaillierter aufzeigen. 
 
Nachdem keine weiteren Voten mehr vorliegen, kann der Vorsitzende die Versammlung mit 
dem besten Dank an die Anwesenden um 20.05 Uhr schliessen. 

NAMENS DER BÜRGERGEMEINDEVERSAMMLUNG 

Der Präsident: Die Gemeindeschreiberin: 

 Thomas Zumbrunn Tina Weiss 
 


